

## ユニークなかかしが勢ぞろい 9/27

アイデアにあふれた力作ぞろいの18体

9月27日から11月8日まで、地名区主催の「第6回 地名の平 <sup>たいら</sup> かかし祭り」が西地名の水田脇で開催をしています。この祭りは、秋の豊作祈願と区民同士の触れ合いの機会を増やすことを目的に「地域で取り組む生涯学習事業」の一環として2007年から2年に一度開催されています。

テニスの錦織圭選手や芥川賞を受賞したお笑い芸人の又吉直樹さんなど、旬な話題をテーマにした18体が並び、訪れた区民や観光客を楽しませています。来場者による人気投票も10月末まで行われ、11月8日に発表します。



個性豊かなクオリティの高い作品で来場者を楽しませている

## 9/14 ハイキングに備え、山岳救助訓練

近年の登山・ハイキングブームによる入山者増加を受けて実施



要救助者に声を掛けながら的確かつ迅速に救助

島田市消防本部金谷消防署川根北分遣所の職員14人が7人ずつ4隊に分かれ、徳山付近の大井川堤防で山岳救助訓練を実施しました。訓練は、隊員間の連携確認と救助スキルの向上を目指し、山間地で20メートルから30メートル、男性が滑落した事故を想定して行われました。

隊員らは「大丈夫ですか」「頑張ってください」と声を掛けながら堤防下から要救助者を引きあげました。訓練を見守った秋山副署長は「登山の際には綿密な登山計画に基づき、天候や体調に配慮して入山して欲しい」と呼び掛けました。



## 第69回全国茶品評会審査結果

「ティーサークル徳山が1等を受賞、産地賞は2位」

第69回全国茶品評会が静岡市で行われ、普通煎茶4キロで「ティーサークル徳山 代表 中野利広」が1等4席を受賞しました。

産地賞は惜しくも逃しましたが、今年度も全出品者が3等までの入賞を果たし、高品質な茶

の生産産地として、全国にその実力を知らしめることができました。

今回の結果は次のとおりです。

- ▶普通煎茶4キロ(上位順に記載)
- 1等…▷ティーサークル徳山
- 2等…▷つちや農園 土屋鉄郎、▷相藤農園 相藤直紀
- 3等…▷相藤園 相藤佐枝子、▷相藤園 相藤令治、▷田野口第一製茶組合、▷高田農園 高田智祥、▷川崎好和

【問】産業課・農業室 ☎(56)2226



▶ティーサークル徳山の皆さん

## にぎわう沿線「SLフェスタ2015」10/10・10/11

今年は千頭会場に熱気球も登場しました

町と島田市・大井川鐵道の共同開催による「SLフェスタ2015」が、千頭駅周辺をはじめとする3会場で行なわれました。

新金谷会場での開幕式終了後、トーマス号で千頭会場に到着した鈴木町長、染谷島田市長、大井川鐵道の前田社長は、オチャッピーとトップハム・ハット卿に出迎えられました。

フェスタ開催中の2日間、千頭会場では、熱気球の搭乗体験やレールスター(保線用自転車)乗車体験などが催され、多くの家族連れでにぎわいました。



多くの乗客と見物客でにぎわう千頭駅ホーム

10/11

## 秋の夜長に優雅な舞

安倍川・大井川に伝承される「駿河神楽」のひとつ、徳山神楽が奉納されました



舞い手が見せる滑稽な仕草に大盛り上がりの子もたち

県指定無形民俗文化財の徳山神楽が、徳山神社(徳山区)にて奉納されました。江戸時代から伝わりとされる徳山神楽は、五穀豊穡と無病息災を祈願して毎年奉納されています。

当日は夕方から夜にかけて、女子小中学生が巫女姿で優雅に舞う「四座の舞」「天王の舞」や、徳山古典芸能保存会のメンバーによる燃え盛りたいまつを振り回す勇壮な「火の舞」など15種の舞が披露されました。軽妙なおはやしの音色に合わせて演じる舞い手に、訪れた観客から大きな歓声を送られました。

## 挑戦の心が自身を育てる 10/13

苦しいけどおもしろい!「楽しむことが一番」と訴えました

2年に一度、開催される富山湾から駿河湾までの約415kmを走破する「トランスジャパンアルプスレース」で3連覇を成し遂げ、さまざまな山岳レースで活躍する静岡市消防局山岳救助隊員の望月将悟さん(37歳=葵区井川出身)が本川根小学校が企画した「夢講座」で講演を行いました。望月さんは自身の体験を基に写真や映像、リュックの中身を紹介しながら、夢をつかむための秘訣について「失敗を恐れず何事にも挑戦することで、今後の夢につながる。頑張ってください」と児童らにエールを送りました。



自然はもちろん、全ての人に感謝を忘れないと話す望月さん